

â€œGermanyâ€œs next Topmodelâ€œ: BÃ¼hne frei fÃ¼r den Opel Adam

Opel ist zum dritten Mal offizieller Partner von â€œGermanyâ€œs next Topmodelâ€œ. Die neunte Staffel der Castingshow auf Pro-Sieben nutzt der Automobilhersteller im kommenden Jahr als BÃ¼hne fÃ¼r den Adam.

Die diesjÃ¤hrige Gewinnerin, Lovelyn, hat gerade auf der Motor Show in Essen ihren eigenen Opel Adam in Empfang genommen. Fahren darf die 17-JÃ¤hrige ihr Auto zunÃ¤chst aber nur in Begleitung. Erfahrungen mit dem Auto sammelte sie aber bereits im TV-Spot â€œAdam & Siriâ€œ, der in den vergangenen Monaten senderÃ¼bergreifend ausgestrahlt wurde. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Germany's next Topmodel Lovelyn hat auf der Essen Motor Show ihren Opel Adam in Empfang genommen.



Germany's next Topmodel Lovelyn hat auf der Essen Motor Show ihren Opel Adam in Empfang genommen.

